

## Réunion de sensibilisation pour une pêche responsable

Mardi, une dizaine d'associations de pêche plaisance est venue à la rencontre de Jean Kiffer, président de la fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France (FNPPSF). Cette réunion souhaitée par Michel Siquot, président de pêche plaisance à Lion a été une sensibilisation aux devoirs des pêcheurs en loisir, qu'ils soient à pied, en bateau. **« Déjà deux clubs de la région adhèrent à la FNPPSF. Luc et Lion, mais il faut que tout le monde se rassemble. Dans le cadre du Grenelle, nous sommes la seule fédération à défendre l'activité pêche en mer, qui est fortement menacée. En effet certains ONG ont demandé des encadrements très coercitifs, tout comme l'Europe. Il est vrai que certains abus ont été soulignés, qui font très mal à l'image de la pêche loisir »**

explique Jean Kiffer. **« Nous ne sommes pas uniquement sur une défense de nos droits, mais aussi sur une sensibilisation à nos devoirs, pour arriver à une pêche durable et responsable. Pour cela, le rassemblement est indispensable, pour faire front commun en réunion. »** Une réunion à laquelle étaient présentes les associations de Courseulles, Bernières, Saint-Aubin, Colleville-Montgomery, Cabourg, Mondeville, Luc et Lion. Une sensibilisation indispensable pour que la mer, espace de liberté, le reste encore longtemps.